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学习中的快乐，产生于对学习内容的兴趣和深入。世上所有
的人都是喜欢学习的，只是学习的方法和内容不同而已。那
么我们写心得体会要注意的内容有什么呢？接下来我就给大
家介绍一下如何才能写好一篇心得体会吧，我们一起来看一
看吧。

共青团的历史和发展心得体会篇一

东京奥运会结束之后，许多运动员在网络上都是有着非常高
的热度，比如中国乒乓球队的队员们。

与其他往届奥运会不同，中国乒乓球队在东京奥运会上首次
启用了女队p卡，所以本次中国乒乓球女队一共有着4名队员
参加了东京奥运会。

其中刘诗雯参加混双比赛，王曼昱参加团体比赛，陈梦和孙
颖莎则是参加单打和团体两项比赛。

虽说是4人参赛，但获得的关注并不相同，其中刘诗雯、陈梦、
孙颖莎三人在某短视频平台上粉丝都过了200万，而王曼昱的
粉丝却只有不到40万。

由此可见，王曼昱获得的关注与其他三人相比明显不在一个
层次上，但实际上王曼昱的实力并不比陈梦和孙颖莎差。

而且现在被用来称呼孙颖莎的“小魔王”称号，最早是被用
来称呼王曼昱，只不过因为王曼昱之前一直经历低谷，同时
自身性格有比较内向，所以很多人对她并不熟悉。

同时王曼昱的主管教练就是肖战，也就是张继科曾经的主管



教练，带领张继科取得了大满贯的成绩，现在王曼昱的成长
经历也与张继科颇为相似。

同时王曼昱的打法，技术特点也都有张继科的风采，很多人
称她是“女队的张继科”，今天就让我们一起来了解一下王
曼昱的成长故事：

1999年王曼昱出生于黑龙江省齐齐哈尔市的一个普通家庭，
父母都是普通人。

王曼昱从小身体发育比较快，身高总是比同龄的小孩要高出
不少，所以显得很是瘦弱，身体并不是太好。

她的父母就想着让她去学习一个体育运动，能锻炼身体，让
身体更强壮一些，但一直都没有比较合适的体育运动。

直到2004年王曼昱的大姨回到老家探亲，给王曼昱的父母建
议可以让小曼昱去学习乒乓球。

刚开始运动量并不大，也不担心小曼昱能不能适应，同时乒
乓球又是中国的国球，练习的孩子很多，最主要的是花费并
不大。

就这样5岁的王曼昱开始与乒乓球结缘，认识了她的启蒙教练
韩连贵。

王曼昱从开始学习乒乓球起就非常热爱这项运动，她勤奋好
学，善于模仿，苦练技术，从不偷懒，哪怕就是刮风下雨，
身体生病也是从不请假。

在这样的努力之下，王曼昱的水平进步很快，2005年，学习
刚刚半年的她，就在全市少儿乒乓球比赛中取得了第七名的
好成绩。



父母本来只是让王曼昱学习乒乓球锻炼身体，谁知道她在乒
乓球上竟然这么有天赋，所以在与启蒙教练韩连贵商量之后，
就把王曼昱送到了齐齐哈尔市体校进行训练。

到齐齐哈尔市体校，王曼昱依旧非常努力刻苦，体校的教练
也非常重视王曼昱。

在2008年王曼昱9岁的时候，她第一次参加黑龙江省少儿乒乓
球比赛，就取得了全省第一名的好成绩，从而被黑龙江省队
看中，直接选拔到了省集训队。

进入省集训队就算是正式踏上了职业道路，王曼昱也先后在
黑龙江省队王永刚、张海峰、吕宏、孙涛等多位教练的培养
之下，逐渐成长成为黑龙江女乒的主力队员。

2013年，在湖北省宜昌市举办的“稻花香”杯全国少年乒乓
球锦标赛中，王曼昱一举夺魁，根据全国乒乓球锦标赛冠军
可直接进入国家青年队的规定，2013年11月，王曼昱入选国
家青年队，师从陈振江教练。

同年，王曼昱代表国家青年队参加了在摩洛哥举办的世界青
年锦标赛，获得了女团冠军，女双亚军，女单季军的好成绩。

共青团的历史和发展心得体会篇二

冬奥会作为全球最高级别的冰雪运动盛会，吸引了来自世界
各地的运动员和观众。作为共青团团员，我们有幸参与了冬
奥活动，并获得了难得的参与和亲身感受。下面就是我在冬
奥会期间的心得体会。

第二段：团员之间的团结合作

在冬奥会期间，我们的共青团员积极参与各项志愿者工作。



除了每天分工协作，我们还时刻保持着共青团员之间的团结
合作精神。无论是给游客提供信息咨询，还是协助运动员进
行训练，我们都始终保持着团结一心的态度。这种团结合作
的精神让我深受感动，并且加深了我对团队合作的理解。通
过与队友一起工作和交流，我意识到只有相互支持和协作，
我们才能够取得更好的成果。

第三段：与国际友人的交流与互动

参与冬奥会，我们还有机会与来自世界各地的观众互动。通
过与国际友人的交流，我深刻地感受到文化交流的重要性。
我学习到了不同国家的习俗和文化，开阔了视野，拓展了自
己的思维方式。与国际友人的交流不仅使我在专业能力上得
到了提高，更重要的是让我明白了尊重他人的不同以及与不
同文化背景的人建立友谊的重要性。

第四段：对于体育精神的认识

冬奥会是顶尖运动员们展现体育精神的舞台，正是因为这些
运动员顽强拼搏的精神，才让我们欣赏到了一场场精彩的比
赛。参与冬奥会的志愿者工作，我们有幸近距离观察到运动
员们的训练和比赛过程。他们面对困难从不退缩，用坚持和
勇气战胜自我，并且用卓越的表现激励着我们。通过这次经
历，我深刻体会到体育精神的可贵之处，它教会了我在面对
挫折时保持乐观的态度，坚持不懈地追求自己的梦想。

第五段：回顾与展望

参与冬奥会的经历让我受益匪浅，不仅加深了我对团队合作、
文化交流和体育精神的理解，还为我树立了榜样。我将继续
坚持锻炼身体，追求卓越的运动员品质；我将继续与不同国
家的志愿者进行交流，增进彼此的了解和友谊；我将继续坚
守无私奉献的志愿服务精神，为促进体育事业的发展贡献自
己的力量。冬奥会的经历将一直激励着我，在未来的日子里，



我会不断努力，成为更好的共青团员，为社会的发展贡献自
己的智慧和力量。

总结：通过参与冬奥会，我们共青团员不仅感受到了团结合
作、文化交流和体育精神的重要性，还树立起了为社会贡献
自己的信念。这次难得的经历将会激励我们继续努力，以更
优秀的团员形象，积极参与社会建设，为中国和世界的发展
作出积极的贡献。

共青团的历史和发展心得体会篇三

当《星球大战》的音乐戛然而止时，金博洋的脸上露出了少
年般的笑容。如果说羽生结弦的笑是温柔的，那金博洋的笑
是炽热的，明媚的。只不过，笑容是短暂的，坐在等分席上
的天天，眼泪就止不住了，不停地在用袖子擦拭眼泪。

上场之前，隋文静给她的老铁金博洋加油。带着所有的人和
期待，金博洋站上了他一直梦想的奥运舞台，站上了他最渴
望的地方。可曾想，看似一路平坦，背后的起伏却让他的心
在过去两个月一直揪着。

如果在两个半月前双脚没有受伤，金博洋的坎坷会少一点，
眼泪的滋味也不会这么浓烈。可正如谁都不会轻易成功一样，
让这个20岁少年在备战前也经历了不为人知，刻骨铭心的伤。
越是在乎，越是向往，越是考验一重接着一重。即使在自由
滑上场前，天天的训练都仍然是摔，爬起来都是腿软。这些
所有真实的，铭心的细节都在给金博洋最不撒谎的回应。要
想成大器，必须咬着牙，咬碎这一切，浴火重生。金博洋做
到了。尽管瑕不掩瑜，跳跃中有瑕疵。但稳稳站住的那一刻，
只有金博洋知道这其中的过程有多艰难。

浓烈的第一届冬奥会就这样结束了。一切经历是如此真实，
深刻又刻骨铭心。看着大boss羽生结弦在本赛季几乎没参赛
的前提下，身姿如松，翩若惊鸿地完成一套阴阳师地滑行。



这个看似从日本动漫中走出来，容颜如玉的少年用两行热泪
诠释了“努力会说谎，但努力不会白费”的真谛。他活成了
热血动漫的样子，也让人真切的感受到了什么叫“从此阡陌
多暖春”。而这一切，也都会给金博洋更多的感怀，更多的
成长。

命运对勇士低语：你无法抵御风暴;勇士回应：我就是风暴。
这届冬奥会也让金博洋明白，要想跟命运抗争，自己要如风
暴般强大。经历的这一切都不算什么，想成就伟大，必须经
得起现实一切的考验。

金博洋的眼泪是少年的眼泪，是幸福的。他知道自己为梦想
付出了多少，也知道不要工作和生活的妈妈又为自己付出了
多少，身边的两位教练为自己付出了多少。他想得到世界的
肯定，想站在世界的中央，用所有的爱和掌声回报他们。

平昌只是中考，真正的考验在四年后的北京。世界男子单人
滑的格局在平昌之后将进行洗牌。老中青三代也将各自面临
着不一样的人生选择 。而对最年轻的金博洋来说，坚持是他
唯一的选择。

哭过，笑过，也来过了。鲜衣怒马的金博洋又该开始他下一
个梦想的继续旅程了。2022年，等待他的继续绽放。

共青团的历史和发展心得体会篇四

近年来，冬奥会作为世界顶级的冰雪运动盛会，备受瞩目。
作为冬奥会志愿者的团员们，在奥运会期间积极投身其中，
用实际行动展示了共青团员的优良品质和奉献精神，同时也
获得了宝贵的经验和深刻的体会。

第二段：积极参与与默默付出



作为冬奥志愿者，首先要具备积极参与的精神。我们投入了
大量的时间和精力，积极参与各项冬奥会筹备工作，为此放
弃了个人休息和娱乐时间。清晨，天还未亮，我们早早起床，
穿上统一的志愿者服装，快步赶到岗位上。无论是繁忙的引
导过程，还是细致入微的服务环节，我们全程都保持着热情
和耐心。举重若轻的表现得出色，让人们刮目相看，我们深
刻理解到只有充分参与，才能充分发挥实力。

第三段：团队合作与沟通能力

志愿者工作要求高度配合和团队合作能力。在奥运会期间，
我们与其他团队成员密切协作，相互配合，完成各项任务。
当团队中出现问题时，我们大胆发言，积极寻求解决方案。
面对外籍观众或不熟悉的情况，快速提升了自己的沟通能力。
只有通过与他人合作，相互借力，我们才能更好地完成工作，
达到最终目标。

第四段：独立思考和快速反应

作为志愿者，我们总会面对突发情况。这时，需要我们快速
反应和独立思考，果断采取应对措施。一次，赛场上临时出
现了人流异常情况，我们立即行动起来，采取控制措施，并
及时向组织者汇报。在面对游客的提问时，我们需要独立思
考并给予准确的答复。这经历让我们意识到快速反应和独立
思考能力对于解决问题的重要性，并在实践中加以锻炼。

第五段：收获与感受

通过这次参与冬奥会志愿者活动，我们不仅获得了宝贵的经
验，也感受到了与众不同的快乐。在与世界各地的运动员、
观众和志愿者交流中，我们了解到不同国家的文化差异，开
阔了眼界。更重要的是，我们学会了如何为他人着想，如何
关心他人，如何无私奉献。每一次令人难忘的回忆，都是我
们无私付出的回报，也是我们成长的见证。



结尾：

作为冬奥共青团团员，我们积极参与、默默付出；锻炼团队
合作和沟通能力；独立思考、快速反应，并从中获得了宝贵
的经验和深刻的体会。我们相信，这次宝贵的经历将会在我
们共青团员的成长道路上起到重要的推动作用，使我们更加
自信、自强、自立。

共青团的历史和发展心得体会篇五

进入国家青年队之后，王曼昱不管是水平还是心性都是有了
一定的提高，在2014年她作为秋林格瓦斯-吉中州俱乐部的一
员，第一次参加中国乒超联赛。

整个赛季王曼昱一共出场22次，战绩10胜12负，在整个赛季
的个人排名中位列第19位，虽然没有名列前茅，但是要知道
王曼昱还只有15岁，还是一个国家青年队的队员，而整个国
家女一队就有20多名队员。

最主要的是通过第一次参加乒超联赛，王曼昱体会到了这个
国际乒坛最高水平的乒乓球俱乐部的残酷。

也使她开阔了眼界，锤炼了意志，稳定了心态，同时也检验
了前期训练成果，积累了大赛经验，巩固了技术动作。

在之后的香港青少年乒乓球公开赛中王曼昱取得了青年组单
打、双打、团体“三冠王”的好成绩，为自己进入一队奠定
了坚实了基础。

2016年，对于17岁的王曼昱来说，应该是人生中值得纪念的
一个特殊时间。

因为在2016年5月份国乒一二队升降级比赛中，王曼昱以全胜
的战绩升入了国家一队，算是正式进入到世界乒乓球队水平



最高的竞争中。

进入国家一队之后，王曼昱的主管教练是阎森，在阎森的培
养之下，王曼昱不管是技战术还是心理素质都有很大的提高，
在同年8月份的全国锦标赛上，王曼昱就一举拿下了女单、女
双、混双三块金牌。

此时，里约奥运会刚刚结束，中国女乒队长李晓霞宣布退役，
丁宁刚刚成就大满贯，刘诗雯则是首获奥运冠军。

女队空出一名主力的位置，同时像朱雨玲、陈梦等这些中生
代队员也是急切地想要打出成绩，开始为东京奥运会做准备。

王曼昱自然是不愿落后，但此时她不论是成绩还是年龄，和
陈可、顾玉婷等几位队员相比都不占优势。

恰巧在这时，中国乒乓球新奥运周期教练竞选，大满贯队员
张继科的恩师肖战意外地成为了女队的教练，刚好分管王曼
昱。

属于王曼昱的机遇到来了。


